
2023-2024年度 クラブスローガン

第2600地区 東信第2グループ 創立1978.6.14

会長／上原  達  幹事／松山賢太朗  会報委員長／玉井権太郎

U R L
E-mail：uedaeast-rc@po6.ueda.ne.jp

：http://www6.ueda.ne.jp/~uedaeast-rc/

例　会 ： 毎週水曜日 午後12：30 ～1：30

会　場 ： 上田東急REIホテル

事務局 ： 上田市天神4-24-1 上田東急REIホテル 3F

TEL 0268-21-3500 FAX 0268-21-3501

WEEKLY REPORTWEEKLY REPORT

上田東ロータリークラブ

“ロータリアン”であることを誇りに　“ロータリーライフ”を楽しみ

“ロータリー”の喜びを広めましょう

JANUARY.17.2024 第2090回

東信第二グループ　5クラブ合同新年例会

東信第二グループ5クラブ合同の新春夜間例会が開催されました。当クラブがホストで、上田市長様、パストガバナー様始め、約

120名が一堂に会し新年の挨拶があちらこちらで聞こえました。新型コロナウイルス感染拡大から4年、5類に移行してからの初めて

の例会でした。1日に起きた能登半島地震の犠牲者に黙祷してご冥福を祈り、復興への支援を確認し合いながら会が始まりました。

例　会　日　誌　  1月17日（水）　晴れ　　2023～2024  No.21

●司　　　会　北村　豊君（SAA）

●黙　　　祷　能登半島地震の犠牲者の追悼として

●斉　　　唱　「君が代」「奉仕の理想」

　　　　　　　工藤　恒君（ソングリーダー）

●特別出席者　土屋陽一様（上田市長）

　　　　　　　島田甲子雄　（パストガバナー）

　　　　　　　成田守夫　（パストガバナー）

　　　　　　　西入悦雄　（ガバナー補佐）

　　　　　　　飯島洋一　（ガバナー補佐幹事）

　　　　　　　田守正彦　（ガバナー補佐幹事）

　　　　　　　久保田修二　（次期ガバナー補佐）

　　　　　　　田邉寛樹　（次期ガバナー補佐幹事）

　　　　　　　フサイン・ナディール君（米山学友）

　　　　　　　アドナン・ムハンマド君（米山奨学生）

　　　　　　　趙　天澍君（米山奨学生）

　　　　　　　原　崇人君（ローターアクト地区代表）

　　　　　　　小林太治君（上田RAC会長）

　　　　　　　各RC事務局員

（特別出席者のつづき）
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　公務の合間を縫って土屋陽一上田市長にご出席いただ

き、ご挨拶をいただきました。上原会長の挨拶につづき、

西入ガバナー補佐のご挨拶で例会は閉会。島田甲子雄パ

ストガバナーに乾杯のご発声をいただき、懇親会がス

タートしました。懇親会の進行は宮下博道親睦活動・友

好クラブ委員長です。

　アトラクション

では、軽井沢ジャ

ズファクトリーの

バンドの皆様、堀

内実智代さんのボ

ーカルで大いに盛

り上がりました。

　最後に久保田修

二次期ガバナー補佐、

下形次期ホスト会長

のご挨拶、成田守夫

パストガバナーの音

頭で一本締めでお開

きとなりました。



［次週のプログラム］ 1月31日（水）チャイルドライン  小林彰様

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　上原　達 会長

　皆さん、新年明けましておめでとうご

ざいます。今年度の5クラブ合同新年会

のホストクラブ上田東RCの会長上原達

です。よろしくお願いいたします。本日

は大勢の皆様にお集まりいただきありが

とうございます。また、公務でお忙しい

中、土屋上田市長様にはご出席を賜り誠にありがとうご

ざいます。

　本来であれば皆様が一年の幸せを願う新年の元日に、

大変な惨事が発生しました。まずは、能登半島地震によ

り被災されている方々へ心よりお見舞を申し上げます。

日々報道される被害状況の拡大を知るにつれ、目、耳を

疑うばかりの状況で心が痛みます。厳冬の中、余震が続

く中で、悲しみに耐えながら現地で復旧作業に従事する

方々のご無事と、「激甚災害」に指定されたことにより、

被害に遭われた方々の一日でも早い復旧、復興を願うば

かりです。

　見方を変えてみると、被災地で被害が拡大する中でも

現地で救助活動にあたる自衛隊、消防、医療関係の方な

ど多くの皆さんの活動により多くの方の命が救われてい

ることは災害時の「自助」「共助」「公助」の重要性が

平時よりいきわたっているからではないでしょうか。羽

田空港滑走路での衝突火災では、お亡くなりになった方

もおられましたが、その中で、日航機の乗客379人が全

員脱出できたことは、日頃の訓練の成果の賜物の他あり

ません。皆様も、事故の記事からいろいろなことを考え

ていらっしゃると思いますが、改めて安否確認から始ま

り、被害を縮小する、復旧を早めるためにも、BCP（事

業継続計画）はあらゆる業種での必要性を感じました。

　海外では、いつ終結を迎えるかわからないウクライナ

とロシアの戦争、中東では長期化しそうなイスラエルと

ハマスの戦争、米中の関係で争いがいつ起こるかわから

ない不穏な台湾情勢など、さまざまな問題を抱えての

2024年はどんな1年になるでしょうか。2024年の干支は

辰年です。調べてみると諸説あり、そのうちの一つを紹

介したいと思います。

　「干支」と「十二支」が、同じ意味だと思っている

方は多いようです。2024年は辰年ですが、本来の干支

でいうと甲辰（きのえ・たつ）となります。十二支や十

干は数や方角だけでなく、それぞれ独自の意味を持って

いて、例えば「甲」が持つのは第一位であり、優勢であ

ることを表す他、まっすぐに堂々とそそり立つ大木を表

していて、「辰」は十二支の中では唯一の架空の生き物、

龍（竜）を意味します。水や海の神として祀られてきた

龍は、竜巻や雷などの自然現象を起こす大自然の躍動を

象徴するものであり、「龍が現れるとめでたいことが起

こる」と伝えられてきました。

　この2つの組み合わせである甲辰には、「成功という

芽が成長していき、姿を整えていく」といった縁起のよ

さを表しているとのことでした。能登半島地震、羽田空

港滑走路での衝突事故や北九州での大規模火災と、新年

早早の不幸な出来事でのスタートでしたが、辰年にあや

かり成長する年になってほしいと思います。

　最後になりますが、能登半島地震による義援金募集を

この合同新年会で実施してはどうかとのお話もいただき

ましたが、RI第2600地区からも支援についての対応指

針が出されましたので、東信第二グループは義援金につ

いては、各クラブ単位でしっかりと対応していただく事

がいいのではないかとの考えのもと、この会場では実施

しないことになりました。

　まだ全容が見えない能登半島地震による、被災地域の

被害状況ではありますが、一日も早い復旧、復興をお祈

り申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。

■幹事報告　　　　　　　　　　　　 松山賢太朗 幹事

・ガバナーより、令和６年能登半島地震

　への対応について。

　　1月末締切にて会員1名あたり1000

円以上の義援金をお願いしたいとの

こと。尚、速やかに「災害対策義援

金」より100万円を拠出して送金す

るとの事です。

・地区より、ユネスコ世界寺子屋運動への協力依頼。

・白馬RCより、第34回国際ロータリー交換学生スキー

の集いin白馬のご案内。　3月25日（月）～27日（水）　　

　スキー・スノーボードの指導者も募集とのこと。

■出席報告

上原、遠藤、小田中、北村、工藤、倉島、後藤、塩之入、

関、滝澤、竹花、玉井、田守、手塚（多）、浜野、松山、

水出、蓑輪、宮澤、母袋（創）、栁澤誠、山寺、山本

※上原　達君／新年、明けましておめでとうございます。

本日はよろしくお願いします。

※松山賢太朗君／上田市内のロータリアンの皆さん、本

日は楽しんで下さい。

※母袋創一君／新春のお喜びを申し上げます。

※滝澤修一君／あけましておめでとうございます。

※田守正彦君／今年も宜しくお願いします。

※手塚多佳彦君／あけましておめでとうございます。

※栁澤　誠君／よろしくお願い致します。

※遠藤隆幸君／寒い日が続きますので、ご自愛ください。

※山本　修君／上田、雪降りましたね。寒い！

本日の金額／31,000円　　累計／740,000円

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率

49 47 14 ― 70.21％

49 46 16 10 86.96％


